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Aos nove dias do mês de outubro de dois mil e quatorze, às oito horas e trinta minutos, no Centro de 

Convivência da Terceira Idade, na Rua Monteiro Lobato, aconteceu à reunião ordinária do 

Conselho Municipal do Idoso, sob a presidência da Roberta Rodrigues Costa, com o auxílio da 

secretária executiva Josiane de Oliveira Valgas, sendo que estiveram presentes os seguintes 

representantes:  Eduardo Alves Barbosa (SANC), Juarez de Andrade (Associação de Moradores), 

Manoel Alves da Silva (Secretaria de Desenvolvimento Rural) Rosilene Costa Antônio (APAE), 

Antônia Rocha Fernandes (Pastoral da Criança), João Fernandes Vargas (CEACA), Ana Paula 

Oliveira (Secretaria de Administração) Pedro Rodrigues Borges (Associação de Moradores), 

Robson Sampaio Lopes (Secretaria de Saúde), Fabrício Corrêa Rosa (Polícia Militar). Ainda 

estiveram presentes: Andrelise Henrique Bittencourt. Inicialmente a presidente Roberta passou a 

palavra para a Conselheira Ana Paula apresentar um vídeo sobre oficina realizada no município de 

Criciúma – SC, todos gostaram do vídeo e da ideia de implantar futuramente aquele tipo de oficina 

em nosso município. Os conselheiros foram informados sobre os ofícios que foram encaminhados a 

todas as secretarias do município, bem como as que possuem política relacionada à pessoa idosa. A 

presidente explicou sobre a importância da definição para uma data para discussão sobre o 

reordenamento do serviço de convivência e fortalecimento de vínculos. Portanto este conselho  

decidiu realizar uma reunião extraordinária no dia 06 de novembro  de dois mil e quatorze para 

discussão e esclarecimento de dúvidas sobre a matéria. E no dia da reunião ordinária  que será no 

dia treze de novembro  de dois mil e quatorze será a reunião intersetorial entre os conselhos, 

secretarias  e prefeito para uma discussão da organização referente à questão dos idosos que são 

prioridades no município, conforme as exigências do Ministério de Desenvolvimento Social e 

Combate à Fome.Todos concordaram. E por último os conselheiros foram informados que no dia 

primeiro de outubro foi colocado uma nota no site da prefeitura parabenizando todos os idosos pelo 

Dia Nacional do Idoso. Nada mais a se tratar encerrou-se a reunião e eu Josiane de oliveira Valgas  

lavrei a presente ata que segue assinada pelos demais. 
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